

04.02.2011

Pressemitteilung 01/2011

Wie ein Tropfen Wasser in der Wüste

Soeben erschienen: Poster der action 365 zum Thema „Lebenszeit“

Das neue Jahr ist noch frisch, die guten Vorsätze noch nicht verblasst, und schon fliegen die Tage und Wochen wieder dahin in der Routine des Alltags. Vielleicht war ja einer der guten Vorsätze zum Jahresanfang, sich mehr Zeit zu nehmen für die wirklich wichtigen Dinge im Leben. Umso erstaunlicher der Text des aktuellen Posters der action 365: „Jeder hat seine Zeit“. Wir können uns also selbst gar nicht mehr Zeit nehmen, wir haben sie schon, geschenkt, von Gott.

„Ich bitte dich nicht, mir mehr Zeit zu geben. Ich bitte dich aber um Gelassenheit, jede Stunde zu füllen“, so der Text des evangelischen Theologen Jörg Zink. Die Taschenuhr auf dem Poster scheint hin und her zu schwingen, ein Sinnbild für die beschleunigte Welt, in der wir leben, geprägt von Hektik und Leistungsprinzipien (Gestaltung: Gottfried Pott). Und trotzdem hat jeder es sprichwörtlich selbst in der Hand, wie er seine Zeit verbringt: „Jeder hat seine Zeit“. Wenn wir es nicht wollen, kann niemand sie uns wegnehmen. Wenn wir dagegen die Tage, Wochen und Jahre unseres Lebens nicht als selbstverständlich hinnehmen, sondern dankbar mit Sinn füllen, dann wird sie uns so kostbar, wie sie es sein sollte: Jede Sekunde ist dann so wertvoll wie ein Tropfen Wasser in der Wüste. Dankbarkeit, Gelassenheit, Fürsorge, Sorgfalt – aber auch Ruhe, Spiel und Stille gehören zu sinnvoll verbrachter Zeit. Jedes scheinbar beiläufige Gespräch kann im Mitmenschen etwas auslösen, dessen wir uns nicht bewusst sind. Achten wir auf uns, achten wir auf unsere Mitmenschen, leben wir unsere Lebenszeit im Vertrauen auf Gott.

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 3 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Ziel ist es, nicht mehr nur über Probleme zu diskutieren und Missstände anzuprangern, sondern praktisch tätig zu werden. Eines der ältesten Projekte ist beispielsweise im Sinne eines gerechten Handels der Vertrieb von Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Christliche
 Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
 indianischer Genossenschaften
 aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
 60596 Frankfurt/M.
 Telefon 0 69 - 68 09 12-33
 Telefax 0 69 - 68 09 12-12
 eMail: verlag@action365.de
 www.action365.de

Textlänge: 2733 Zeichen

Ansprechpartner und Bestelladresse:
Verlag der action 365
Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Tel.: 069/68 09 12 33
Fax: 069/68 09 12 12
www.action365.de
E-Mail: verlag@action365.de

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit
Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de